

BIENVENUE AU SPA DE L'HOTEL MANAPANY
WELCOME TO THE HOTEL MANAPANY SPA



MANAPANY

HOTEL B SIGNATURE

SAINT-BARTH

Le spa est ouvert tous les jours de 8h à 20h.
The spa is open daily from 8 A.M. to 8 P.M.

B SIGNATURE HOTELS & RESORTS

Les instants bien-être du mois

WELLNESS HIGHLIGHTS OF THE MONTH

Novembre - Douceur d'hiver 1h30

240€

Laissez-vous envelopper par un gommage délicat suivi d'un massage à l'huile tropicale de mangue, pour une détente profonde du corps et l'éveil des sens.

November - Winter's Gentle Touch 1h30

Let yourself be enveloped by a delicate body scrub followed by a massage with tropical mango oil, for deep relaxation of the body and an awakening of the senses.

Décembre - L'instant magique de Noël 1h

180€

Offrez-vous ou offrez une expérience festive où la chaleur fondante d'une bougie se transforme en huile parfumée, pour une relaxation intense et une fin d'année en beauté.

December - The Magical Christmas Moment 1h

Indulge yourself or someone special with a festive experience where the gentle warmth of a melting candle transforms into a fragrant oil, for intense relaxation and a beautiful end to the year.

Janvier - Cocon d'hiver 1h

170€

Un enveloppement aux cranberries, riche en antioxydants et en vitamine C, associé à une réflexologie crânienne et plantaire, pour apaiser corps et esprit après les fêtes.

January - Winter Cocoon 1h

A cranberry body wrap, rich in antioxidants and vitamin C, combined with cranial and foot reflexology to soothe body and mind after the festive season.



Les instants bien-être du mois

WELLNESS HIGHLIGHTS OF THE MONTH

Février - Duo Saint-Valentin 1h

340€

Un moment d'exception à partager : massage en duo, champagne pétillant et macarons délicats pour une expérience à la fois festive et gourmande.

February - Valentine's duo 1h

A special moment to share: a couples massage with sparkling champagne and delicate macarons for a festive and indulgent experience.

Mars - Éveil des Sens 1h15

180€

Un rituel sonore ressourçant aux bols tibétains, qui vous guide vers un lâcher-prise absolu.

March - Awakening of the Senses 1h15

Laissez-vous envelopper par un gommage délicat suivi d'un massage à l'huile tropicale de mangue, pour une détente profonde du corps et l'éveil des sens.

Avril - Jambes légères 45 min

120€

Retrouvez légèreté et fraîcheur grâce à la cryothérapie, un soin vivifiant pour vos jambes.

April - Light Legs 45 min

Regain lightness and freshness with cryotherapy, an invigorating treatment for your legs.



Les instants bien-être du mois

WELLNESS HIGHLIGHTS OF THE MONTH

Mai - Détox de Printemps 1h

160€

Un massage drainant du corps aux vertus amincissantes pour libérer tensions et toxines, retrouver une peau éclatante et un esprit léger.

Cure de 10 séances : 900 € au lieu de 1 600 €, à effectuer en mai et juin à raison de deux séances par semaine.

May - Spring Detox 1h

A full-body draining massage with slimming benefits to release tensions and toxins, leaving your skin radiant and your mind light.

10-session package: €900 instead of €1,600, to be completed in May and June with two sessions per week.

Juin - Énergie Naturelle 1h

180€

Inspiré des traditions asiatiques, ce soin vivifiant aux manœuvres manuelles et aux bambous réveille les énergies, soulage les tensions, améliore la circulation et favorise le bien-être global.

June - Natural Energy 1h

Inspired by Asian traditions, this invigorating treatment with manual techniques and bamboo awakens energy, relieves tension, improves circulation, and promotes overall well-being.

Juillet & Août - Rituel Estival Day Pass

190€

Offrez-vous une parenthèse estivale avec nos Day Pass et profitez pleinement du spa le temps d'une journée de détente absolue.

July & August - Summer Ritual Day Pass

Treat yourself to a summer escape with our Day Pass and enjoy full access to the spa for an entire day of absolute relaxation.